

**Martin Ruff**

17. Februar 1973
getrennt lebend

Beruf und Politik:

Warum kandidiere ich als Kantonsrat:

- Umwelt, Wirtschaft, Gesellschaft, Entwicklung – das sind meine

Themen. Hier möchte ich gezielt einen Beitrag leisten. Für die Region, für die Zukunft.

Wofür möchte ich mich als Kantonsrat besonders einsetzen?

- Für einen lebens- und arbeitswerten Kanton. Das heisst, ich möchte anstehende Entwicklungen in Bezug auf Demografie, Klima und Wirtschaft angehen – aktiv, offen, konsensorientiert.

Bisherige politische Tätigkeit:

- 1989–2005 Gründungsmitglied und Präsident Trägerverein Jugendtreff; seit 2008 Gemeinderat

Wichtige Mandate:

- Vertretung der Gemeinde in diversen Gremien; Mitglied im EWTobel, Gewerbeverein, Energiegenossenschaft Teufen

Beruf, Ausbildungen:

- Elektromonteur, Lichtplaner/-designer SLG, Weiterbildung in Public Management, MAS in Gemeinde-, Stadt- und Regionalentwicklung

Heute tätig als:

- selbständig seit 1996, seit 2007 Teilzeit-Hausmann

Biografisches/Private

In Teufen seit: immer

Familie: meine zwei Jungs Selim und Nuri

Lieblingsessen: Lammgigot vom Nachbarn mit frischem Gemüse aus dem eigenen Garten

Lieblingsgetränk: Tüüfner Wasser mit selbstgemachtem Holderblütensirup

Musikvorlieben: Alternativ Rock

Buch auf dem Nachttisch: GDI Impulse, Wissensmagazin für Wirtschaft, Gesellschaft und Konsum

Hobbys: Fitness, Ski fahren

Lebensmotto: mit Freude etwas bewegen.

Heute – für morgen